

## Schalker Tisch lädt zum Kleidermarkt

Am 8. September  
gibt's Kinderkleidung

**Schalke.** Unter dem Motto „Am Schalker Tisch geht's rund“ sind alle Kinder, Eltern und Bürger am 8. September eingeladen zum ersten Kleider-Herbstmarkt des Runden Tisches Schalke. Der Markt wird aufgebaut im Katharina-von-Bora-Haus, Königsberger Straße 102.

Dort können dann Kinderkleidung, Kinderbücher, Spielzeug und vieles mehr gekauft und verkauft werden. Silke Ossowski, Sprecherin der Projektgruppe Kind und Jugend vom Runden Tisch Schalke, sagt zur Idee: „Wir haben zum Jahresanfang unseren ersten Schalker Kleiderfrühlingsmarkt veranstaltet, der sehr gut angenommen wurde. Dank der guten Resonanz bieten wir jetzt den Kleider-Herbstmarkt an.“

Der Markt ist wetterunabhängig, die Tische sind bereits aufgebaut, man muss nur seine Waren mitbringen. Die Gebühr für die Verkäufer beträgt fünf Euro je Tisch. Für alle, die nicht nur kaufen oder verkaufen wollen, sondern sich mit Nachbarn zur Unterhaltung treffen möchten: Es gibt natürlich auch wieder Leckeres aus der Cafeteria, Kaffee, selbst gemachten Kuchen und Waffeln. Wer also nur klönen und schauen will: Schnuppern ist ausdrücklich erwünscht! „Wir freuen uns über jeden, der kommt“, so Silke Ossowski.

 Ab 14. August können Tisch reserviert werden: ☎ 0209 84953 und in der Ev. Kita Albert Schweitzer, Breslauer Straße 18.